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高松東ロータリークラブ
例会場のご案内

会　場　リーガホテルゼスト高松３階　TEL：087-822-3555
例会日　毎週火曜日 12：30～13：30

ロータリー財団委員会
委員長　蔭久正順  君

卓話「ロータリー財団と地区の運営」

ロータリー財団へのご理解とご協力を感謝します。財団は1928年に正式にできました。皆さまからのご寄付は、平和の促
進、疾病との闘い、水と衛生、母子の健康、教育の支援、地元経済の発展、災害救援などに役立てています。大きくは財団か
ら直接使っているものとプログラムから使っているものに分かれます。財団から直接使っているものにはポリオ撲滅活動
などがあります。プログラムは他国へ行って奉仕活動をするグローバル補助金と地区補助金に分かれます。身近な地区補
助金はあゆみ園さん、さぬき学園さんなどへの活動に補助金を使っています。ロータリー財団は我々がロータリアンであ
る以上、切っても切り離せない関係で、逆に言えば財団を運営していくには皆さんのご寄付がないと成り立たない関係で
す。来年以降もご協力をお願いします。

ニコニコBOX　創立第2510回例会　17件　計　46,000円　累計　669,000円

ゴルフ同好会遠征で初優勝しました。（国領君）
今月のコンペで準優勝させて頂きました。ゴルフは道具で
すね。（藤野君）
ゴルフ遠征で長尾さん国領さんにお世話になりました。
（米田君）
国領さんにお世話になりました。（三好君）
竹中先生にお世話になりました。（黒田君）
長尾さん、国領さんにお世話になりました。（宮脇君）
長尾さん、国領先生にお世話になりました。国領先生、米
田先生、優勝おめでとうございます。非常に楽しませて頂
きました。（小山君）

立野先生、森さんにお世話になりました。（野村君）
良いことがあります。（浜君）
藤野さんにお世話になりました。（蔭久君）
卓話をさせて頂きました。（市原君、蔭久君）
市原さんに卓話をお願いしました。（蔭久君）
高松国際ピアノコンクールへの支援ありがとうございます。
（増田君）
次回のガバナー公式訪問随行員は橋本さん、松村さんです。
よろしくお願いします。（藤野君）
米山の協力ありがとうございました。（佐野君）
誕生祝い。（四之宮君）

第2670地区　地区会計
会計長　市原行富  君

ガバナー事務所と2670地区の運営について話をさせていただけたらと思います。
平成28年にガバナーを受けることになりました。平成30年にガバナー事務所を準備する時、篠原先生が所有する事務所
が空いていたのですが使える状態ではなかったので修繕の見積りを取りました。賃料をお支払いしていますが、半分は篠
原ガバナーにご負担していただくということで契約しています。事務員さんを手配するのに代表幹事の坂井さんが苦労さ
れましたが、平成31年7月1日ガバナーエレクト事務所を開設することができました。開設当初はお金がさっぱりなく、準備
金を貰うまでにお金が足りないので当クラブからお借りしましたが、早い段階でお返ししています。令和2年に正式にガバ
ナー事務所を開設して今日に至っております。
開設後、PETS・DTTSはなんとかクリアしましたが、コロナの関係で地区協、地区会員増強セミナー、クラブ研修リーダーセ
ミナーなどは中止しました。いままでにないことの連続でしたので困惑しながら活動してきました。残る最大イベントは来
年の地区大会ですが、実行委員長の尾﨑さんが大変苦労されています。2日間の大会を1日に圧縮しようとしていて、12月
の諮問委員会で正式決定されます。国際大会にも皆さんの参加をお願いしたいと思います。
ガバナー公式訪問は12月2日で終了する予定でしたが、あらためて17日に脇町を訪問して終わります。ガバナー随行して
いただいた方にお礼しないといけないのですが、ほとんどの方がニコニコ顔で帰って来てくれたので良かったと思ってい
ます。その段取りを藤野さんが細かく、丁寧にしてくれて本当に感謝したいと思います。マンスリーレポート月信だけは、あ
と半年続きます。苦労してやっていますが橋本さんよろしくお願いします。




